

Referenzschreiben für TAGESPFLEGESTELLE  
für Kinder BÜTTGENBACH

---

Die Auswahl der richtigen Kindertagespflege-Personen ist unglaublich schwer. Jemand anderem sein Kind anzuvertrauen ist ein großer Schritt im Leben von Eltern. Wir haben uns deshalb einige angeschaut und viel rumgefragt. C'mone wurde uns von Bekannten mehr als nur einmal empfohlen.

Nach gegenseitigem Kennenlernen, auch in Ihren und unseren Räumlichkeiten, fiel uns die Entscheidung ziemlich einfach. Wir hatten ein sehr gutes Gefühl.

Und das ist das Wichtigste: das gute Gefühl und vertrauen, dass das eigene Kind (zum Beginn der Eingewöhnung 1 Jahr alt) gut aufgehoben ist.

Wir hatten mehrere Termine um C'mone und auch die anderen Kinder kennenzulernen. Sie strahlt eine unglaubliche Ruhe aus und begegnet den Kindern auf Augenhöhe. Sie erklärt ihnen viel, interagiert mit ihnen, ist sehr empathisch und versucht auf alle Bedürfnisse einzugehen. Da wird auch mal ein Kind, dem es nicht so gut geht, einen ganzen Tag getragen. Das fand ich sehr beeindruckend.

Die Eingewöhnung lief dementsprechend entspannt, weil auch wir entspannt waren und sich das auf unser Kind übertrug.

Auch das ältere Geschwisterkind (jetzt 4 Jahre) - selbst Tagespflege erfahren - war von C'mone begeistert. Er würde lieber auch zu ihr statt in den Kindergarten gehen. Das sagte er mehrmals.

Wir schreiben diese Zeilen nachdem unser Kind nun mehrere Monate zu C'mon geht. In dieser Zeit haben die positiven ersten Eindrücke nicht nachgelassen, sondern unser Bild von Ihr hat sich vielmehr bestätigt.

██████████ und ██████████

██████████

Köln Nov 2024